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VERBALE DELLA RIUNIONE N°19/2021 

  

Il giorno 25 del mese di Novembre dell’anno duemila ventuno alle ore 17,30, si sono riuniti i 

componenti del Consiglio di Istituto, in video-conferenza sulla piattaforma MEET della Gsuite di 

scuola.  

Sono all’ordine del giorno i seguenti punti:  

 

 
Ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Ricerca Berardi/Università di PD-sui meccanismi patologici dei disturbi di 

acquisizione della lettura e della scrittura; 

3. Variazioni di bilancio al 30/11/2021; 

4. Offerta formativa – organizzazione proposta orario scuola secondaria; 

5. Concessione locali; 

6. Varie ed eventuali. 

 

 

 

 
 

 

Il Presidente ammette alla seduta i diversi componenti esterni, si passa alla firma della propria 

presenza in chat. Sono presenti 11 componenti più la Dirigente, la DSGA.  

Il Presidente, riconosciuto il numero legale dei componenti, dichiara aperta la seduta. 

 

Regole di gestione della seduta on line 

Come precedentemente stabilito si ricordano le regole da tenere nella seduta on line e le modalità 

di deliberazione. Il coordinatore della seduta è la Dirigente Scolastica. I microfoni devono essere 

tutti spenti, mentre le telecamere tutte accese, salvo problemi di linea. Si firma l’ingresso in chat. 

Ogni componente si prenota per parlare tramite la chat o alzata di mano, il coordinatore dà la 

parola in base all’ordine di prenotazione. E’ acceso solo il microfono di colui che parla. Per le 

deliberazioni il coordinatore scrive l’oggetto della delibera, dopo la discussione ogni componente 

indica in chat l’approvazione, il dissenso o l’astensione. 

 

 

Punto 1 OdG : Approvazione verbale seduta precedente; 

  

La Dirigente scolastica ringrazia tutti i componenti del Consiglio per la collaborazione, l’impegno 

ed il reale confronto vissuto in questo triennio per il bene della scuola. Successivamente legge il 

verbale della seduta precedente precisando che il versamento della quota assicurativa è stata 

pagata da tutti, ma il contributo volontario è stato pagato dal 64% degli utenti, questo era 

previsto data la nuova modalità di pagamento che quest’anno si doveva effettuare tramite la 

piattaforma PAGO IN RETE.  

 

Il verbale è approvato all’unanimità. 

Delibera n.134 
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Punto 2 OdG: Ricerca Berardi/Università di PD-sui meccanismi patologici dei disturbi di 
acquisizione della lettura e della scrittura; 
 
La Dirigente comunica al Consiglio che il dott. Berardi, un noto neuropsicologo, che ha diretto per 

diversi anni l’unità operativa di neuropsicologia dell’età evolutiva di Narni, sta ora collaborando 
con l’università di Padova per una ricerca scientifica sui meccanismi patologici dei disturbi della 
letto scrittura ed ha chiesto alla nostra scuola, con la quale ha collaborato negli anni, di 
partecipare a questa ricerca per individuare bambini che possano rappresentare un gruppo di 
controllo.  Sono state individuate 2 classi 3° e  4° dei plessi di Montecastrilli e Casteltodino. I 
genitori, liberamente potranno accompagnare i figli ad uno screening di lettura nel totale rispetto 

delle regole covid.  
 
 
 

Il consiglio approva 
 
Delibera n 135 

 

 

 
 
 
 
Punto 3. OdG:  Variazioni di bilancio al 30/11/2021; 
 

 

La DSGA riferisce al Consiglio che al 30 Novembre (legge 129/2018) si devono acquisire in 

bilancio tutte le entrate avute e le autorizzazioni di finanziamento, quindi illustra nel dettaglio 

tutte le variazioni al bilancio che saranno  allegate al verbale. 

  

 

Il consiglio approva 
Delibera n. 136 

 
 

Punto 4. OdG: Offerta formativa – organizzazione proposta orario scuola secondaria; 

Il prof. Rosi illustra una proposta oraria per la scuola secondaria che prevede 5 giorni di scuola 

con due pomeriggi e il sabato libero. Gli aspetti interessanti sono la possibilità di avere due giorni 

liberi, il sabato per studiare e la domenica per la socialità in famiglia, e la possibilità per gli allievi 

di seguire percorsi laboratoriali vocazionali ed opzionali. Gli aspetti negativi sono un possibile 

affaticamento negli altri giorni, la difficoltà dell’organizzazione logista, dei trasporti, delle attività 

pomeridiane extra scolastiche. Si apre un lungo dibattito davvero aperto e argomentato tra tutti i 

componenti del Consiglio, sia sull’orario proposto sia sui compiti assegnati agli alunni da svolgere 

a casa. UN vero momento di ascolto attivo e di dialogo euristico che ha davvero arricchito tutti, 

senza pregiudizi e posizioni pre concette se non il reale interesse degli allievi e della comunità. Al 

termine del dibattito si è giunti alla conclusione di predisporre, su modulo google, un questionario 

per i genitori degli alunni di 5° primaria e di 1° e 2° secondaria di primo grado, nel quale si 

illustreranno gli elementi considerati e si chiederà loro di esprimere il proprio parere su un orario 

con sabato libero ed attività vocazionali. Questo questionario verrà mandato ai genitori nel mese 

di febbraio 2022. 

Verrà preparato, inoltre, un altro questionario quantitativo per gli alunni, per stabilire il tempo 

impiegato per svolgere i compiti a casa in una settimana da ciascuno. Questo questionario sarà 



somministrato in breve tempo. I risultati verranno attentamente analizzati cercando di trovare 

delle soluzioni ai problemi rilevati. 

 
Il Consiglio approva 

Delibera n.137 

 

Punto 5. OdG:  Concessione locali; 

La D.S informa il Consiglio che l'associazione sportiva dilettantistica Interamna archery team 

affiliata alla federazione italiana tiro con l'arco chiede, come lo scorso anno, l'utilizzo della palestra 

di Castel dell'Aquila a partire dal mese di ottobre.  Nel rispetto delle regole di utilizzo, di sicurezza 

e di igienizzazione, il Consiglio approva. 

Delibera n. 138 

 

Punto 6. OdG  Varie ed eventuali. 

La D.S. rispondendo ad una componente del Consiglio sulla impossibilità da parte di alcuni genitori 
di prenotare un colloquio con i professori, suggerisce di scrivere al coordinatore o direttamente al 
docente per prenotarsi in ulteriori date e si informerà se è possibile posticipare la scadenza della 
prenotazione sul registro nuvola. Si stabilisce inoltre che tutti i docenti devono inserire gli appuntamenti 
nello stesso periodo e nel medesimo lasso di tempo.  
 

La D.S. invita tutti i componenti a sollecitare i genitori ad andare a votare il 28-29 novembre per il 
rinnovo del Consiglio. 
Il D.S. e il Presidente si scambiano i saluti con tutti i componenti del Consiglio. 

 
 
Il Consiglio termina alle ore 19,45 

 

 

 

         Il Presidente                                                                                                                                                                                   

    Andrea Baiocco                                                                        Il segretario 

                                                                                          Antonietta Moscatelli 

 


